

# Canyon (France)

---

Canyon France ne l'appelle pas magasin, mais les 80m2 ouverts début juillet à côté de ses bureaux et de son showroom, à Niedermorschwihr (3 épis), près de Colmar, ont tout du premier point de vente de la marque, qui ne vend ses vélos que sur son site internet.

Ce contenu est protégé par le droit d'auteur de sport-guide.com et sa réutilisation sans autorisation de sport-guide.com est passible de poursuites au titre de la contrefaçon.

---

On peut y faire réparer son vélo (toutes marques) dans l'atelier, y voir évidemment la gamme Canyon, les essayer, louer ses premiers VTTae et bien sûr passer commande.

Canyon y loge aussi un café où les amateurs peuvent suivre les courses. Cela rappelle évidemment ce que fait Rapha avec ses RCC (Rapha cycling club) dans le monde, mais pas encore en France, après le projet avorté mi-2018 à Paris.

Canyon France disposait déjà d'un point de rencontres avec ses clients tout près de là, sur son showroom, comme la maison-mère le fait, en grand, depuis plusieurs années sur son showroom de Coblence, associé là aussi à un café et une boutique.

Canyon France veut en créer 1 ou 2 autres, plutôt dans une grande ville (Lyon, Nice, Paris, etc).

Canyon assure avoir atteint les 400 M€ de chiffre d'affaires en 2020, avec une croissance moyenne de 25% sur les 7 dernières années et un début de conquête des Etats-Unis (15% du chiffre d'affaires total estimé).